

Canada : Des Burundais se désolidarisent de la manifestation d'Ottawa

@rib News, 06/04/2014 Déclaration de la Communauté burundaise du Canada, région de Gatineau-Ottawa (CBCA-GO). Après avoir appris que des Burundais et des Burundaises de la région canadienne de Gatineau-Ottawa ont manifesté à Ottawa en date du 05 avril 2014 pour dénoncer le pouvoir du CNDD-FDD au Burundi, la Communauté burundaise de Gatineau-Ottawa (CBCA-GO) communique l'opinion burundaise et internationale ce qui suit :

1. La CBCA-GO est un organisme reconnu par le gouvernement du Canada qui regroupe les membres de la Diaspora burundaise résidant à Gatineau et à Ottawa qui y adhèrent. Elle inscrit ses activités dans un cadre apolitique et s'abstient de prendre position pour ou contre tel ou tel parti politique opérant au Burundi ou à l'étranger. Elle se veut un organisme rassembleur pour la Diaspora burundaise de cette région du Canada sans néanmoins perdre de vue que beaucoup de Burundais et de Burundaises qui y résident appartiennent à divers courants politiques à l'œuvre au Burundi. Or, cette manifestation a été organisée par des Burundais et des Burundaises qui n'en sont pas membres et dont elle n'a pas les motivations réelles.

2. La CBCA-GO respecte le droit de chacun et de chacune de manifester ses opinions mais condamne sans équivoque toute personne qui voudrait lui faire porter la responsabilité de ses actes et de ses paroles sans en avoir préalablement consulté les responsables. Ceux qui ont organisé les manifestations de ce samedi 05 avril 2014 n'ont jamais contacté les responsables de la CBCA-GO et ses membres à cet égard. En conséquence, cette manifestation, les paroles et les slogans qui y ont été prononcés ainsi que les écrits qui y ont été brandis n'engagent aucunement la Communauté burundaise du Canada à Gatineau-Ottawa (CBCA-GO). Seuls ses organisateurs et ceux qui y ont participé en portent l'entière responsabilité.

3. La CBCA-GO condamne par ailleurs toute globalisation et toute diabolisation qui cachent souvent des mobiles mesquins et criminels et véhiculent des demi-vérités en dénonçant, souvent de manière exagérée et anhistorique, les lacunes et les manquements du pouvoir dirigé par le CNDD-FDD, tout en omettant, peut-être dans le dessein, de souligner les aspects louables et les avancées objectives de ce même pouvoir. Elle condamne le noircissement de l'image du Burundi et de son gouvernement, pourtant démocratiquement mis en place, découlant de cette campagne auprès de la communauté internationale.

4. La CBCA-GO réitère néanmoins son engagement envers la démocratie au Burundi et souhaite que tous les partis politiques, y compris le parti au pouvoir, opèrent dans le respect des principes démocratiques et des droits fondamentaux de la personne humaine.

5. La CBCA-GO souhaite enfin que le gouvernement du Burundi prapare avec sérénité et lucidité les échéances électorales de 2015 en tenant compte des réalités actuelles du pays notamment celles liées aux revendications des partis politiques de l'opposition. Elle exhorte le gouvernement de Pierre Nkurunziza à prcher la démocratie par le bon exemple notamment par le respect scrupuleux des textes juridiques régissant la Nation, en premier lieu la Loi fondamentale, et par une gestion transparente et conséquente des affaires publiques. Fait à Gatineau-Ottawa, ce 06 avril 2014, Pour la CBCA-GO, Dr. Isaac Nizigama Président et Porte-Parole.